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Мосгордума обсудит вопрос о деятельности уличных музыкантов

28.01.2015

Мосгордума может ввести правила для регулирования деятельности уличных музыкантов,
сообщил в интервью Агентству городских новостей «Москва» председатель комиссии МГД
по законодательству, регламенту и процедурам Александр Семенников.

«Безусловно, как минимум мы будем обсуждать это с исполнительной властью. Опять же, если
появятся правила, то должны быть и меры ответственности за нарушение, иначе правила останутся
благим пожеланием», - сказал А.Семенников.

Он отметил, что определяющим фактором станет желание жителей - если горожане захотят, чтобы
правила были введены, они будут приняты.

«Я сталкивался с тем, что в одно время ставили усилители и играли у метро, и это было слышно в
квартирах. Я думаю, что не всем это нравится. В центре рядом с ЦУМом я видел, даже ставили
пианино и играли – это нормально, так как рядом нет жилой зоны. Это типично для европейских
городов, где играют музыканты, в спальных районах это нужно не везде», - сказал депутат.

По его словам, «Активный гражданин» провел опрос о необходимости отрегулировать выступление
уличных музыкантов. «Я не знаю окончательных результатов, но основная масса поддерживает эту
идею. Если смотреть практику других городов мира, то в Нью-Йорке это регламентировано строго, в
Праге также есть правила. У Москвы пока таких правил нет», - добавил А.Семенников.
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